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1号店特产中国·高邮馆实现销售700多万元
本报讯日前，记者从1号店特产中国·

高邮馆获悉，自4月17日正式开馆以来，我

市特色农产品销售火爆，已实现网上销售营

业额700多万元。

由高邮诚信物流产业园和高邮市嘎嘎鸭

商贸有限公司联合打造、市农委提供信用担

保及授权的1号店特产中国·高邮馆4月17

日正式开馆，是扬州范围内成功上线的首家

地方馆。同时，线下展销中心当日也同步开

馆，集中展示了我市各类品种的名特优农副

产品。自此，我市咸鸭蛋、界首茶干、高邮湖大

闸蟹、高邮虾仁、珠光大米、高邮麻鸭、秦邮董

糖、高邮蒲包肉……这些享誉全国的高邮特

产在 1号店“特产中国”板块有了自己的

“家”。

据高邮市嘎嘎鸭商贸有限公司总经理朱

礼东介绍，1号店特产中国·高邮馆已有 30

多家高邮农产品企业入驻，每天网上点击量

上万人次，每天交易量约为500多笔，其中高

邮蛋品卖得最好。预计今年1号店特产中国·

高邮馆可突破1000万元的销售。

郜平光陆业斌
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充分吸纳社会力量参与职工维权服务———

工会阳光法律服务志愿者大队成立
本报讯10月31日，工会阳光法律服务志愿者

大队成立。这是市总工会落实市委、市政府关于加强

和创新社会治理决策部署，充分吸纳社会力量参与

职工维权服务，切实推进工会组织法治建设专业化

和社会化的重要举措。市委常委、组织部部长孙建年

出席成立仪式。

近年来，特别是今年以来，市委高度重视志愿服

务工作，市委组织部、市文明办相继出台一系列加强

志愿服务工作的制度意见，常态推进志愿服务，推动

了志愿服务蔚然成风，为建设美丽文明新高邮发挥

了积极作用。此次成立的工会阳光法律服务志愿者

大队，是我市志愿服务团队的重要力量，是建设服务

型党组织、服务型工会的重要载体，担负着工会组织

联系服务职工群众的重要使命。大队由35名律师及

机关干部等组成，所有成员必须认真履行志愿者服

务承诺，按照工会法律服务机构的安排，无偿向职工

（包括农民工）提供劳动法律法规的知识宣传、业务

咨询、诉讼文书以及处理非诉讼法律事务等方面的

服务，努力维护职工的合法权益。

孙建年希望广大志愿者时刻牢记志愿服务的宗

旨和责任，经常深入基层、走进企业，听民声、察民

情、访民意、解民忧，引导职工群众增强法治意识，帮

助职工群众维护合法权益，当好职工群众维权的“守

护神”，为构建和谐劳动关系、建设和谐社会贡献智

慧和力量。 胡勇民戴顺阳周雷森

韩方主持召开“三严三实”专题教育第五次学习研讨会时要求———

从细微之处着手 从一言一行做起 从发展惠民抓起
本报讯 10月 30日

下午，市委书记韩方主持

召开“三严三实”专题教育

第五次学习研讨会。他要

求，全市县处级以上领导

干部及乡镇（园区）党政正

职要认真学习习总书记在

中央政治局第 26次集体

学习时的讲话精神，做到

践行“三严三实”、落实全

面从严治党从细微之处着

手，从一言一行做起，从发

展惠民抓起。倪文才、张秋

红等市四套班子领导参加

研讨会。

会议传达学习了习

总书记在中央政治局第

26次集体学习时的讲

话。就领导干部践行“三

严三实”，习总书记提出

了四点明确要求，即要

立根固本，挺起精神脊

梁；要落细落小，注重细

节小事；要修枝剪叶，自

觉改造提高；要从谏如

流，自觉接受监督。习总

书记还特别强调，所有

党员、干部都要按照“三

严三实”要求鞭策自己。

韩方希望我市每名干

部、每名党员都要深入

学习，深入对照，按照省

市最新要求，完善个人

“不严不实”问题清单，

并认真整改落实。

韩方强调，践行“三

严三实”、落实全面从严

治党，要从细微之处着

手。全面从严治党，就要

从细小抓起、从基础抓

起，尤其是党员领导同

志要认清自己的党员身

份，切实增强党员意识、党

的意识和纪律意识。践行

“三严三实”、落实全面从

严治党，要从一言一行做

起。要把学习《中国共产党

廉洁自律准则》以及《中国

共产党纪律处分条例》与

学习《党章》，贯彻党的十

八大和十八届三中、四

中、五中全会精神，以及

学习贯彻习总书记系列

重要讲话精神紧密结合

起来，把自己摆进去，联

系本地区本部门具体情

况，联系自己的职责，联

系自身思想、工作和生活

实际，解决最突出问题。

践行“三严三实”、落实全

面从严治党，要从发展惠

民抓起。要以促进发展为

目标，把开展“三严三实”

专题教育与全市改革发

展稳定各项工作有机结

合起来，以更加严实的要

求抓好经济工作、落实好

民生工程，扎实推进重大

项目建设、四城同创、深

化改革等重点工作，确保

“三严三实”专题教育取

得实实在在的成果。

会上，市领导张秋红、

徐永宝、汤学仁、孙建年、

薛晓寒、王薇等围绕“严以

用权”进行了交流发言。

郭玉梅

韩方主持召开市委常委扩大会议，要求———

学习贯彻十八届五中全会精神 全力冲刺全年各项目标任务
本报讯 10月30日下午，市委书记韩方

主持召开市委常委扩大会议，研究部署全市

11月份重点工作。他要求全市上下要在继续

深入开展“三严三实”专题教育的同时，学习

贯彻好十八届五中全会精神，全力冲刺全年

各项目标任务。

韩方要求，11月份，全市上下要继续深

入开展“三严三实”专题教育，践行“三严三

实”，落实全面从严治党。要学习贯彻十八届

五中全会精神和《中国共产党廉洁自律准则》

以及《中国共产党纪律处分条例》，把握主要

内容和精神实质，内化于心、外化于行，增强

贯彻执行的自觉性和坚定性。要集中开展“为

官不为”专项整治，以问题为导向，推动“为官

不为”整治常态化、长效化。

韩方强调，要结合十八届五中全会的内

容要求及精神实质，

调研制订好“十三五”

规划，初步形成“十三

五”规划建议。要抓好

经济工作的组织和协调，全力冲刺今年各项

目标任务；要就来年重大项目的储备，突出重

点围绕优势产业、新兴产业抓好招商引资工

作；要为企业发展做好服务协调，围绕转型发

展、创新发展加大技改力度，围绕企业发展中

存在的难题下大力气加以解决。要围绕年度

目标任务强势推进“四城同创”、民生工程以

及主要经济指标的完成等，同时要按照节俭、

高效的要求举办好第七届中国邮文化节。要

一着不让地抓好安全生产及社会稳定，确保

经济社会和谐稳定。

郭玉梅
深入学习宣传贯彻十八届五中全会精神

文明出行 人人有责

文明交通系列活动启动

本报讯 10月31日上午，由市委宣

传部、市文明办、市级机关工委、市公安

局、交通局、城管局、高邮镇等部门、乡镇

联合开展的以“文明行车、文明停车、文

明乘车”为主要内容的文明交通系列活

动启动仪式在市行政中心广场举行。活

动倡议市民文明行车，不闯红灯、不乱穿

马路等；文明停车，不占用非机动车道、

人行道、盲道等；文明乘车，指定地点上

下车、主动让座、爱护车厢内环境等。市

委副书记、宣传部部长张秋红宣布活动

正式启动，副市长、市公安局局长高长明

出席并讲话。

启动仪式上，市公安局交警大队、城

管局、交通局代表分别解读文明行车要

求、文明停车要求、文明乘车要求，出租

车驾驶员、私家车驾驶员、社区居民代表

分别作出文明行车承诺、文明停车承诺、

文明乘车承诺。参加启动仪式人员还参

与了“文明出行、人人有责”签名活动。

启动仪式结束后，各机关单位的志

愿者以及阳光志愿者们一起走上十字路

口，开展文明交通劝导，向市民发放文明

交通倡议书，引导市民文明出行。

据了解，本次文明交通系列活动包

括文明交通劝导、交通秩序专项整治、

“城管进社区”志愿服务、“最美驾驶员、

三轮车营运人员”评选等多项活动。

金婧 /文林山/摄“千人同走大运河”高邮段活动举行
本报讯 10月31日上午，由市旅游局主办的

“2015扬州千人同走大运河”高邮段活动在风光秀

美的镇国寺景区拉开帷幕，来自我市社会各界的近

300名徒步爱好者从这里出发，沿运河开展徒步毅

行活动，用实际行动呼吁全社会共同保护运河环境。

副市长钱富强出席活动开幕式并宣布活动开始。

据了解，“2015扬州千人同走大运河”活动是江

苏首届大运河旅游节的组成活动之一，扬州各县

（市、区）代表队沿运河从瓜洲至宝应，分5段开展徒

步接力活动。高邮段活动以镇国寺为起点，马棚渡口

为终点，全程约15公里。活动提倡队员在沿运河徒

步行走的同时，捡拾沿途垃圾，以实际行动保护运河

环境。 管玮玮

城南新区智能健康装备产业园晋级省科技园
本报讯 近期，城南经济新区喜讯连连，在跻身

省两化融合试验区、4家企业晋级国家高新技术企

业后，智能健康装备科技产业园又顺利晋升省科技

产业园。

城南新区科技产业园跻身“省队”后，不仅为新区

加快项目集聚、做大特色经济增强了“虹吸效应”，也

为该区借力借智发展，推进南北园共建、登上省级政

策“便车”，提供了“通行证”。熊秋云卢国庆玉梅

湖西地区水稻典型示范单产创新高
专家组实割见产838.5公斤/亩

本报讯日前从市农委传来喜讯，我市湖西新区

水稻高产典型示范单产首次突破800公斤，创出了

历史新高。

据悉，为了推进湖西地区“籼稻改粳稻”工程，在

扬州大学张洪程教授等指导下，今年我市引进杂交

粳稻甬优2640，在送桥镇选点种植。

近日，由扬州市农委派员督查，我市农委组织的

高产增效创建实产验收专家组对送桥镇天山-菱塘

片水稻高产增效创建万亩示范片进行现场实割见产

验收。专家组选取一块典型代表田块进行实割，经测

面、称重、稻谷水分测定、扣杂，并测定机收损失率等

程序，最终测定甬优2640机插方平均单产838.5公

斤。湖西地区水稻单产首次突破 800公斤。甬优

2640的种植成功，将为来年湖西地区推动“籼改粳”

打下良好的基础。 陆业斌


